

BNN.CO.ID

Gotong Royong di Kalabbirang: Sinergi Babinsa dan Warga Wujudkan Lingkungan Bersih

HermanDjide - PANGKEP.BNN.CO.ID

Feb 11, 2025 - 13:12



Gotong Royong di Kalabbirang: Sinergi Babinsa dan Warga Wujudkan Lingkungan Bersih

PANGKEP – Dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan mempererat kebersamaan, Serda Mansyur, Babinsa Kelurahan Kalabbirang, bersama staf

kelurahan dan warga setempat melaksanakan kerja bakti di Jalan Poros Arung Kajuara, Kelurahan Kalabbirang, Kecamatan Minasatene, Kabupaten Pangkep, Selasa (11/02/2025). Kegiatan ini dimulai pukul 08.30 WITA dengan melibatkan berbagai elemen masyarakat.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Bahtiar, S.Sos, selaku Kasi Pembangunan Kelurahan Kalabbirang, serta para Ketua RW dan RT setempat. Mereka bersama-sama membersihkan area sekitar jalan poros, mengangkat sampah, dan memangkas rumput liar yang dapat mengganggu kenyamanan serta keselamatan pengguna jalan.

Serda Mansyur menyampaikan bahwa kerja bakti ini merupakan wujud kepedulian bersama terhadap lingkungan. "Kegiatan ini bukan hanya untuk menjaga kebersihan, tetapi juga memperkuat rasa kebersamaan antara aparat dan masyarakat. Dengan bergotong royong, pekerjaan terasa lebih ringan dan lingkungan menjadi lebih nyaman," ujarnya.

Sementara itu, Bahtiar, S.Sos, mengapresiasi antusiasme warga dalam mengikuti kegiatan ini. Ia menekankan pentingnya kesadaran masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan secara berkelanjutan. "Kami berharap kegiatan seperti ini bisa menjadi kebiasaan, bukan hanya dilakukan saat ada program tertentu, tetapi menjadi bagian dari budaya hidup bersih dan sehat," tuturnya.

Para Ketua RW dan RT yang hadir juga turut berperan aktif dalam mengajak warganya untuk berpartisipasi. Mereka berharap bahwa kerja bakti ini dapat menginspirasi masyarakat lainnya untuk lebih peduli terhadap lingkungan sekitar.

Dengan semangat gotong royong, kegiatan kerja bakti ini dapat diselesaikan dalam waktu satu jam. Pada pukul 09.30 WITA, seluruh peserta kerja bakti menyelesaikan tugas mereka dengan hasil yang memuaskan. Lingkungan yang sebelumnya tampak kurang rapi kini menjadi lebih bersih dan tertata.

Kegiatan semacam ini diharapkan terus berlanjut sebagai bagian dari upaya menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan. Babinsa bersama pemerintah kelurahan dan warga akan terus bersinergi dalam berbagai kegiatan sosial demi menciptakan lingkungan yang nyaman dan sehat bagi seluruh masyarakat.

Dengan berakhirnya kegiatan kerja bakti ini, seluruh peserta merasa puas dan berharap semangat gotong royong tetap terjaga di Kelurahan Kalabbirang. Mereka menyadari bahwa kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama yang harus dijaga secara berkelanjutan. (Herman Djide)